

Nouméa, le 19 juillet 2011

## COMMUNIQUE

### **Le Gouvernement félicite Maxime MAZARD pour son titre de Champion du monde Laser Radial.**

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à exprimer ses chaleureuses félicitations au calédonien Maxime Mazard engagé le week-end dernier au Mondial ISAF de Laser Radial à Zadar en Croatie.

« Avec ce titre, vous avez su porter haut les couleurs de la Nouvelle-Calédonie et de la France sur la scène sportive internationale, puisque non seulement vous terminez cette compétition à la première place devant près de 50 concurrents, mais qu'en plus, ce titre permet à la France de remporter la coupe des Nations devant l'Espagne et la Pologne.

Je vous adresse mes plus sincères félicitations pour ce titre (le premier pour un français dans cette fédération) de bon augure pour la suite de votre carrière au plus haut niveau, à commencer par le Mondial de la Rochelle qui aura lieu dans quelques jours » a déclaré Jean-Claude Briault, membre du gouvernement en charge notamment de la jeunesse et des ports.